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nachfolgendiE FTAKI|ON BÜNDNIS9O/DIE G NEN bittet darum,
Schufausschuss am 05.06.12, i
Ausschuss für Arbeit, Soziales und Familie am 13.06.12, im
KreisA am 25.06.12 und im
Kreistag am 26.06j2
beraten und beschließen zu lassen.

Der Landrat initiiert über die Bürgermeisterkonferenz, dass die Mittagsverpflegung an allen
Schulen im Kreisgebiet als Gemeinschaftsverpflegung im Sinne des Bildungs- und Teilhabe-
pakets zum Schuljahrcsbeginn 2012 eingerichtet wird.

Begründung
Das Bildungs- und Teilhabepaket soll bedürftigen Kindem und Jugendlichen gering verdienender El-
tem zu besgeren Zukunftschancen verhelfen. Die Mittel sollen für Bildung, Mittagessen und auch für
die Teilnahme an außerschulischen Aktivitäten venrendet werden. Damit die VeMendung der bisher
nicht abgerufenen Mittel diesem Zweck zukommt, hat die Verwaltung in den zuruckliegenden Mona-
ten Konzepte erstellt, wie die Berechtigten besser eneicht werden können.
Aktuell werden noch immer nicht alle bedürftigen Kinder versorgt. Vielmehr konnte im zurückliegen-
den Jahr die hohe Summe von ca. 2,5 Mio € für entsprechende Programme zur Bildung, Teilnahme
an außerschulischen Veranstaltunqen und Miftaqessen NICHT veruvendet werden.
Ein Grund liegt unter.anderen darii, dass die eelusctru6üig--Oes Mittagessens nur beantragt werden
kann, wenn es an der besuchten Schule das Angebot der Gemeinschaftsverpflegung gibt- Dieses ist
NICHT an allen Schulen im Kreisgebiet der Fall. Aus diesem Grund möge der Landrat sowohl für die
kreiseigenen Schulen, wie auch über die Bürgermeisterkonferenz für die städtischen Schulen, zurn
Schuljahresbeginn im August 2012 die Gemeinschaftsverpflegung an allen Schulen initiieren.

lllit freundlichen Grüßen

ru,e'rft;

1 20522 Antrag_Gemeinschaftsverpfl egung.doc


